

РУССКИЙ

ENGLISH

Комплект для перекачки жидкости AdBlue (электрический)
 Вакуумный насос с закрытым циклом перекачки. Предназначен для быстрой, надежной и удобной перекачки раствора мочевины, концентрация до 42%. Надёжно крепится сверху IBC контейнера и подключается к нижнему сливу при помощи FastFit. Так же возможен вариант подсоединения к системе CDS.

Технические данные
 Производительность: <2.6 м3/час
 Напряжение: 230 В/ 50Гц
 Макс. давление: 6 бар
 Вес: 9.8 кг
 Рабочая температура C: >+5/<+35
 Вкл./выкл.: есть
 Размер упаковки:(ДхШхВ):497x286x425

Стандартная комплектация
 Насос из нержав. стали с ручкой, платформа из нержав. стали, напорный шланг 4 м 20, шланг всасывания 1.5 м 25 с клапаном и FastFit или CDS адаптером, механический раздаточный пистолет, 4 хомута из нержав. стали.

FastFit или CDS
 по вашему выбору в стандартной комплектации



AdBlue pump (electrical)
 Vacuum pumping system, with fully closed cycle. Special for safe, fast and comfortable pumping of urea solution with maximal concentration of 42% urea. The system is easy and safely installed on the top of IBC container and connectable to any type of IBC containers down butterfly valve using FastFit.

Technical parameters
 Flow rate: <2.6m3/h
 Power: 230/50
 Max. working pressure: 6 bar
 Weight: 9.8 kg
 Operating temp. C°: >+5/<+35
 On/off switch: yes
 Package (LxWxH): 497x286x425

Standart installation
 Stainless steel pump with handler, stainless steel base for IBC, delivery hose 4 m 20, suction hose 1,5 m 25 with valve and FastFit or CDS connector, manual nozzle, four stainless steel backers.

FastFit or CDS
 of your choice in standart installation



Описание продукта	Product description	Product code	PRICE (ExW Riga)
Насос электрический в стандартной комплектации	Urea solution pump, with all standart equipment included	918.10	347.00 EUR
Насос электрический с счётчиком в стандартной комплектации	Urea solution pump with flow meter and all standart equipment included	918.11	497.00 EUR
Дополнительное оборудование Автоматический раздаточный пистолет из нержав. стали	Additional equipment Automatic s. steel nozzle with swivel	961	200.00 EUR
Дополнительное оборудование Держатель для шланга из нержав. стали для всех видов IBC контейнеров	Additional equipment Hose holder, s. steel, fitting on any IBC	SK102	32.00 EUR

